
　国際会長 モットー 「WE SERVE (我々は奉仕する)」

　334複合地区 スローガン 「奉仕の世界は 熱い情熱と固い絆から」

　334-A地区 スローガン 「知恵あわせ 力あわせて 感動を！」

　名古屋中村LC スローガン 「全員参加で、いつも、いつまでも」
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1. 2012年度　五役就任挨拶

Ｌ 野々垣徹

1) （原則として）第1・3水曜日 ～

名古屋マリオットアソシアホテル

2) （原則として）第1水曜日 ～

（原則として）名古屋マリオットアソシアホテル

3) GLT（指導力）に於いて若手セミナーを開催して下さい

4) 100%出席の例会を実現したい

5) 会員増強を真剣に取り組むための例会を開催したい

6) 「Hot･ほっとキャンペーン」及び献血ACTも第二例会としたい

7) 9月第1例会（ZC訪問）をクラブ誕生の特別例会としたい

8) 3回目になりますが、愛知ひまわりLCとの合同例会を開催したい

9) 2期に渡り名古屋太閤LCとの合同例会を3回開催しましたが、2回とします

10) 今まで同様、禁煙例会とし、夏期にクールビズ期間を設ける

11) テールツイスターの時間を今までより設け、楽しくして欲しい

12) 会員増強を目指すためのPR（インターネット、パンフレット作成など）活動をして欲しい

1) オレンジリボン･キャンペーンについては、今期同様メインACTとしたい

『恵まれない子供たちにライオンズの光を』

※ 他クラブから羨ましがられるACT。今後も継続して欲しい

また、会員増強のPRにインパクトのある、ふさわしいACTだと思います

2) 「Hot･ほっとキャンペーン」については予算を縮小して開催したい

3) 献血ACTについては、11月と5月にスーパーヤマナカ則武店で開催したい

4) 公園清掃ACTについては中村公園での開催としたい

5) ライオンズクエストについては、3期に渡る準備で次期8月開催予定です

※ 名古屋太閤LCとの合同ACTで、名古屋市内の中学校では初の開催です

日時： 18:00 19:15例 会

会　　長

会長方針

運営について

　先に掲げたクラブスローガンに基づき、100％出席の例会を実現させたいと思います。そしてアクティ
ビティに於いても全員参加を目指したい。
　　　『皆さん、とにかく集まりましょう』
　現在会員数が44名ですが、1人の退会者も出ないことを願い、会員増強のために真剣に取り組まな
ければならないと思います。
　次年度は第二副地区ガバナー候補者の選出期になります。当クラブ推薦のL大場民男をバックアッ
プするためには会員増強、一致団結が必要不可欠です。そして、それが出来れば巨大クラブと対等
に渡り合えると思います。
　聖書の中に『乗り越える力があるから、神は試練を与える』とあります。まさに私に与えられた使命だと

思います。

　夢は大きく会員数100名を目指しましょう。

　大変厳しい状況ではありますが、メンバー全員が協力して明日の名古屋中村ライオンズクラブを活性

させましょう。

場所：

理 事 会 日時： 16:30 17:30

場所：

事業について
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6) 薬物乱用防止教室については、今まで同様に日比津・豊正中学校で開催予定です

7) 国際平和ポスターコンテストについては、今まで同様に行いたいと思います

8) LCIFについては、CN40周年特別委員会とともに100%達成を目指します

9) CN40周年のACT開催年でありますので、特別委員会と共に行います

Ｌ 中川法恵

Ｌ 中山恭三

Ｌ 入山毅士

Ｌ 瀬尾昌信

第一副会長

第二副会長

幹　　事

会　　計
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2. 2011年度　三役退任挨拶

Ｌ 大竹　昌

Ｌ 野々垣徹

Ｌ 瀬尾昌信

3. 2012年度　LT/TT就任挨拶

ライオンテーマー Ｌ 近藤　靖

テールツイスター Ｌ 髙坂英夫

会　　計

会　　長

幹　　事
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4. 2012年度　委員長就任挨拶

接待（会則付則、情報）委員長 Ｌ 斎藤靖人

会員（GMT・GLT・出席）委員長 Ｌ 速水清朗

計画･大会委員長 Ｌ 吉金　博

PR・IT委員長 Ｌ 服部吉秀
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財務委員長 Ｌ 中野利彦

社会福祉･公衆安全委員長 Ｌ 浅岡晃生

保健奉仕･環境保全奉仕委員長 Ｌ 吉川正洋

YCE･青少年指導委員長 Ｌ 村手　誠
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姉妹提携（国際奉仕･LCIF）委員長 Ｌ 田中光男

5. 理事会審議事項と結果

前回議事録確認

P. 2-3 L 大竹　昌

入会の件（増田司馬男様）

P. 4 会員・指導力育成委員長 L 鈴木和彦

スポンサーはＬ田中に御願いしております。入会式は７月第一例会で行ないます。

退会届の件（L柴田良市）

P. 5 会員・指導力育成委員長 L 鈴木和彦

・優待会員として残っていただく案

・退会後ＯＢ会に登録していただき、健康状態をみて再入会していただく案

2案ありますが、現執行部一任とさせていただきます。

<6/20>6月第二例会延長の件（20:00終了）

計画･大会委員長 L 中川法恵

一年間御協力いただきましてありがとうございます。

タイ国ブリーラム県植樹予算の件

P. 6 保健奉仕・環境保全奉仕副委員長 L 杉山信子

その他

1) 第481回理事会議事録第6号議案に5月第二例会ゲストスピーカー招聘の件

《 承 認 》

(第1号議案 )

準備理事会で承認していただいております、毎年年次例会は20：00までとなっておりま

すので宜しく御願い致します。アトラクションは演歌歌手を呼んで、カラオケ大会などメ

ンバーのみなさんで盛り上がる例会にしたいと思います。

《 承 認 》

ゴールデンシャワー植樹　予算30,000円で50本程植樹できるのではないかと思いま

す。植樹に参加されるメンバーはＬ大竹、Ｌ中川、Ｌ野々垣、Ｌ入山、Ｌ種田、Ｌ髙坂、Ｌ

斎藤靖、Ｌ鈴木、Ｌ杉山、Ｌ吉金の10名です。
(第6号議案 )

例会会食費（2人分1万円）及びお車代（1万円）は事業費で賄う。とありますが、1名欠

席された為、例会会食費5千円とお車代１万円の合計1万5千円をYCE・青少年指導委

員会事業費で賄いました。

(第5号議案 )

《 承 認 》 会 長

(第2号議案 )

《 承 認 》

(第3号議案 )

《 承 認 》

(第4号議案 )
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2) 本日のビジター訪問について

3) 全名古屋LC会員名簿について

6. 例会報告

　出席者数： 30 名

　ファイン・ドネーション：

年 6 月 1 日 (水) ～

於：名古屋マリオットアソシアホテル

＊ 理事会審議事項議案を承認可決

記: L 吉川　礒

\93,000-

18:00 19:15

回　例会第 939

本日封筒の中に入っています会員名簿について、名古屋中村LCとしては書籍化必要

なしという決議でしたが、リジョンの方で多数決を取りましたところ、書籍化必要というこ

とになり、各メンバーに配布される事になりました。

　第939回例会は6/6名古屋マリオットアソシアホテル51F『シリウス』で開催された。

　L吉金実行委員の挨拶で始まり、大竹会長の開会のゴング、L近藤 靖のライオンズの誓いと進み、本日のビジター

Lの紹介がありL大竹会長の学友で現在春日井中央LC第1副会長L富田義信が例会に出席された。

　大竹会長の挨拶の後、犯罪防止、交通安全貢献賞がガバナーより当クラブへ、又、国際協会より、国際会長感

謝状がL河瀬良三に、ガバナー感謝状がL柴田良市に年次大会にて贈られたとの事。

　2011年度チャーター・モナーク・シェブロンの伝達。40年のL後藤一夫、35年のL横畑五夫、25年のL服部吉秀、L

柴田良市、L中山恭三、15年のL髙坂英夫、L上野元嗣の皆さんへ。

　金婚式のお祝い（少々遅れましたが、L大藪の忠告により判明）ではL加藤鋭吉、L山梨一夫、L加藤善康、L横

畑五夫、L大場民男の各々の5夫婦へお祝いが渡されました。

　本日は沢山のお祝い事の発表があり上記の各Lおめでとうございます。

　議事審議事項では元メンバーの増田司馬男様の再入会、L柴田良市より退会届が提出された（大竹会長が再

度留意に努力しますとのこと）。

　タイ国ブリーラム県植樹予算に3万円（6/14、大竹会長共10名で出発、15日植樹をして帰国予定）等一括承

認。

　委員会報告、幹事報告等と進み、本日は報告、伝達事項が多くスムーズに例会が進みましたが、今期会報誌を

編集されたPR・IT委員長L山梨一美より一言「会報は共有されるもの」その通りだと思います。L山梨、御苦労さまで

した。次回の大河ドラマ「八重の桜」楽しみにしております。

2012

ゲストスピーカーの会食費等に関してYCE・青少年指導委員会の事業費で賄うと報告

されていますが、晴光学院・伊藤院長の例会会食費は社会福祉・公衆安全の事業費

で賄っていますか？との質問がありましたが、バスケットゴール寄贈ACTの決算に入っ

ています。との報告がありました。

会長Ｌ大竹昌の中学校クラスメイトで春日井中央LCの第一副会長L冨田義信。例会時

に会長から紹介しますとの事です。
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　出席者数： 28 名

　ファイン・ドネーション：

年 6 月 20 日 (水) ～

於：名古屋マリオットアソシアホテル

第 940 回　例会

~ クラブ年次例会 ~

　・乾杯　接待会則付則情報委員長 L加藤鋭吉

　　会長始め執行部の皆様1年間大変ご苦労様でした。ウィサーブ！

　・お食事をどうぞ

　　いつもより格上の料理が振舞われました。計画大会委員長　Ｌ中川法恵に感謝。

　・アトラクション

　　演歌歌手の遠山洋子さんをお招きし、アットホームな雰囲気の中、楽しいアトラクションが始まりました。

　　まずは、遠山洋子さんの新曲「海の盆」からスタートです。

　　その後、クラブののど自慢が遠山さんとデュエットを披露しました。

　・デュエット

　　1）L中川法恵「麦畑パートⅡ」

　　　意外に上手でビックリしました。

　　　スタートは皆様の雰囲気が和らぐ素晴らしい選曲だったと思います。

　　2）L吉川正洋「男と女のラブゲーム」

　　　大人のムードでその気なって歌っていました。

　　3）L野々垣徹「お座敷小唄」

　　　年の割にはお色気いっぱいでした。

　　4）L大藪城正「恋の町サッポロ」

　　　意外にまじめに歌っていた（遠山さんとの息もぴったりでした）。

2012

\78,000-

　・定刻通り、L中山恭三の司会により始まりました。

　・会長　L大竹　昌　挨拶

　　皆様には、この1年間お世話になり、大変感謝しております。

　　6/18より3泊5日のタイ東北部のプリーラム県ラハーンサーイ郡へ現地下見も兼ねて植樹に行ってきました。

　　本日の食事会のアトラクションはプロの演歌歌手・遠山洋子さんをお招きしております。大いに楽しんでください。

　　との事。何か肩の荷が降り、スッキリとした感じでした。

　・幹事　L野々垣徹による年次報告

　　1年間のACT報告がありました。来年は頑張るぞという意気込みが伝わってきました。

　・テールツイスター　L入山毅士

　　目標以上に達成する事が出来ました。皆様のおかげです。ありがとうございました。

　・会員委員会

　　本年度は2名の新入会員を迎えました。

　　L柴田良市より退会届が出ております。体調が優れないとの事。体調が良くなれば復帰したい。

　・本日の出席率の報告　L杉山信子

　　全会員数　44名、出席者　28名、出席率88％でした。

　・本日の会計報告

　・閉会のゴング　第二副会長　L中川法恵

18:00 20:00
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記: L 種田英司

7. 各委員会からの報告/幹事報告　等

　報告事項
1) ホーム例会皆出席（予定）者の発表

出席委員長 L 加藤善康

出席委員長　理事会欠席の為　例会での発表となります。

2) <5/16>ライオンズクエストスピーチ謝礼金について
P. 7 YCE･青少年指導委員長 L 村手　誠

3) <7/10>第31回「Hot･ほっとキャンペーン」ご案内
次期社会福祉･公衆安全委員会 L 浅岡晃生

4) <7/6>2012年度第1回薬物乱用防止教室ご案内（日比津中学校）
次期YCE･青少年指導委員長 L 村手　誠

場所：JR名古屋駅1F正面　9：30よりサイン受付、10：00例会開始、10：30ACT開始

※6/8に中村警察署にて打ち合わせがあります。その時に色々な事項が決定します。現状は細かい資

料はお出しできませんが、明確になり次第、第3準備理事会・7月第一例会で発表していきたいと思い

ます。

　　5）L服部吉秀「浪花恋しぐれ」

　　　中村ライオンズの殿。カラオケ教室の成果が出ました。

　　6）L日置淳一「東京ナイトクラブ」

　　　渋い歌声から年季が感じられました。かなりのお金を使っていそう。

　　7）（錦の帝王）会長　L大竹昌「愛の旅路を」

　　　会長が最後のトリを務めました。さすが会長、ビブラートが堂に入っています。

　　　今回、歌手の遠山洋子さんとは10年来の間柄だそうです。でも、なぜかデュエットではありませんでした。

　・ライオンズローア

　　現、次期三役により賑々しく行われました。

　・「また会う日まで」斉唱

  　  会長Ｌ大竹昌と遠山洋子さんによるソングリーダーで皆が輪になって心を一つにして歌いました。

　・ 閉会の挨拶　計画・大会委員長　L中川法恵

　　1年間本当にありがとうございました。また、本日はお土産が用意してありますので、お忘れの無い様に。との事。

　　さすが、計画の中川。最後まで手を抜かない素晴らしい計画大会委員長でした。拍手。
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　幹事報告
1) 会費未納者について

2) 事務局一時金支給について

毎年12月と6月に一時金という形で支給致しますので宜しく御願い致します。

　その他

8. 会員情報

7 月 8 日 L 後藤一夫
7 月 18 日 L 中川法恵
7 月 25 日 L 加藤　昇

9. ACT報告

6 月のACT

◆ 6 月 15 日（土）

タイ国ブリーラム県植樹 円

於: タイ国ブリーラム県

出席者数: 10 名

★　結婚記念日　★★　お誕生日　★

該当者なし

25,192         

　次期ですが7/6(金)、例年通り日比津中学校にて次年度第1回目の薬物乱用防止教室を開催致しま

す。集合時間13：30、教室13：55～14：35、3年生127名が対象です。

　第2回薬物乱用防止教室も豊正中学校にて11/27(火)と日程が決まっています。学校側から1年生対

象のクラス別(5クラス)で御願いしたいとの要望が出ています。現状、名古屋中村LCで講師を御願いで

きるメンバーは4名です。日比津中学校での教室を見学していただき、9月の認定講師養成講座を受

講していただき、何名かのメンバーに講師になっていただきたいと思います。

　1名が未納です。今年度の上・下半期分・2009年度からのACT拠出金が未納になっています。今月
中にお話をしてきます。

　インターネットで「名古屋中村ライオンズクラブ」と入力して検索すると「校舎建設プロジェクト」なるメ

ルマガ記事が閲覧できます。今回6/14～18に視察しますタイ国ブリーラム県に校舎を建設するACTが

既に決定しているかのような文面ですが、タイ国デュシットLCの受け取り方と名古屋中村LCの考え方

にかなり差があるようです。

　こちらの希望・要望を決定事項として考えているようです。CN40記念事業として海外ACTを行ないた

いと考えがありますが、現状まだ何も決まっておりません。14～18日視察に行ってきますので、方向性

が出次第報告という形になります。
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10. 会員寄稿

『第二副地区ガバナー候補者に推挙されて』 L 大場民男

11. 次回例会案内

第 回　例会 Hot・ほっとキャンペーン例会

年 7 月 10 日(火) ～ 於: 名古屋駅周辺

第 回　例会 愛知ひまわりLC合同

年 8 月 1 日(水) ～ 於: 名古屋マリオットアソシアホテル

第 回　例会 1R2Z合同ガバナー公式訪問例会

年 8 月 21 日(火) ～ 於: キャッスルプラザ

年 7 月 4 日

✜

✜

✜

✜

✜

瀬 尾 昌 信

服 部 吉 秀

2012年度会報誌　7月号 発行

18:00 19:30

2012

941

2012

幹 事

野 々 垣 徹

中 川 法 恵

入 山 毅 士

PR・IT委員長

12:15 14:00

10:00 10:30

　　╋　　PR・IT委員会よりメンバーの皆様へ　　╋

2012

943

942

ライオンズクラブ国際協会334-A地区1R2Z

名古屋中村ライオンズクラブ

〒460-0003　名古屋市中区錦3-8-14　名電ビル4F

http://lions-c.jp/nakamura/

会 長

会 計

第 一 副 会 長

2012

  PR・IT委員会ではメンバー各位からの投稿をお待ちしております 

  旅行記・随筆・短歌・俳句・クラブ運営・ACTに対する意見、 

  その他何でも結構です 

  楽しい会報が出来ますよう、ご協力をお願い申し上げます 
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